

## Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung

Das Tennisjahr 2020 begann mit der Jahreshauptversammlung am 16. Januar in der Glonntalstüb. Erfreulicherweise fanden sich dieses Mal mehr Mitglieder als in den letzten Jahren ein, um den Berichten der Vorstandschaft zu folgen. Ohne spektakuläre Ereignisse ging das Tennisjahr 2019 zu Ende. Besondere Erwähnung fanden jedoch die Wettkämpfe anlässlich des VfL Jubiläums im Juli, die Meisterschaft der U12 Mannschaft in der Bezirksklasse und die Erneuerung der Beregnungsanlage auf allen drei Tennisplätzen in Eigenleistung. Hierbei wurde Peter Wittmann und Hans Waronitza nochmals ausdrücklich für ihre geleistete Arbeit gedankt. So konnte sich die Abteilung einen nicht unerheblichen Betrag sparen. Der Ausblick auf 2020 setzt auf Altbewährtes: Sowohl im Erwachsenen- als auch im Jugendbereich werden die altbekannten Aktivitäten wie Platzeröffnung, Familientag, Vereinsmeisterschaften, Mixed Turnier, Jugendtraining, Jugendgauditurnier beibehalten. Neu aber doch nicht ganz neu ist die Veranstaltung mit den Fußballern Anfang Juli. Die „Macht im Glonntal“ wird im Rahmen ihrer Saisonvorbereitung gegen die „Sandplatzmatadore“ antreten. Im Mannschaftsbereich werden 2020 wieder eine Damen 40 und eine Herren 50 Mannschaft gemeldet. Im Juniorenbereich wird die Zusammenarbeit mit Sulzemoos weiter ausgebaut, so dass fünf Mannschaften in der Medenrunde spielen werden: U12 I und II, U14 Jungen, U14 Mädchen Bezirksliga und U14 Mädchen Bezirksklasse. Nachdem es am Ende der Versammlung weder Wünsche noch Anträge, Kritik, Anmerkungen,... gab, konnte in Rekordgeschwindigkeit zum gemütlichen Teil übergegangen werden.



<u>Nächste Termine:</u>	
11.04., 10.00 Uhr:	Platzeröffnung
21.05., 10.00 Uhr:	Familientag

## D2 sagt Danke!



Die D2 Jugend des VfL Egenburg freut sich über einen neuen Trikotsatz. Die auch im Förderkreis engagierte Steuerkanzlei Carsten Schmid aus Fürstenfeldbruck spendierte den jungen Fußballern und Fußballerinnen einen neuen Trikotsatz. Mannschaft und Trainer bedanken sich ganz herzlich und hoffen auf eine erfolgreiche Rückrunde im neuen Outfit!